

Feria del Caballo, nido de viciosos

Joaquín Bojorges

Texcoco, Méx.- De nueva cuenta, será convertida la Feria del Caballo en un verdadero lupanar, pues la venta de espacios para las cantinas ya está sobregirada, puesto que al presidente del patronato, Francisco Almazán Arredondo, le urge amasar la gran millonada que garantizar la seguridad de los visitantes; dicha feria tendrá una duración de 23 días ininterrumpidos. Francisco Almazán Arredondo obtuvo la licitación pese a que otro empresario de nombre Jesús Bustamante Monrroy ofreció 5 millones más para obtenerla; sin embargo, Almazán Arredondo, en contubernio con el municipio de Texcoco, fue el beneficiado; se dice que fue un arreglo en lo "oscurito" a fin de lograr de nueva cuenta ser el presidente del patronato.

Asimismo, Jesús Bustamante afirmó a unomásuno que la licitación de la feria en el 2007 fue de 17 millones de pesos; en el 2008 de 18 millones y no hubo licitación, mientras que para esta edición Bustamante Monrroy ofreció 22 millones de pesos ya que incluía un área para casino completamente equipado; pero los acuerdos con las autoridades correspondientes hicieron en contubernio con Almazán Arredondo la licitación en donde recibieron 17 millones de pesos; "ahora resulta que el ayuntamiento le vende al que ofrece menos ¿Por qué será?" preguntó Bustamante Monrroy.

La inseguridad volverá a reinar y como cada año aparecerán los cadáveres en el río Coxcacuaco, el cual cruza por la parte trasera de las instalaciones de la feria; el robo de vehículos, los asaltos a los transeúntes, serán el pan de

cada día, los accidentes ocurrirán en el interior de la feria, como sucedió el año pasado, cuando una persona perdió la vida al ser arrollada por un juego mecánico. Amén de las luchas encarnizadas por el reparto de los dividendos entre los mismos integrantes del patronato y Francisco Almazán Arredondo.

Hay rechazo de 500 familias que habitan en la zona baja, la Magdalena Panoaya y Vicente Rivapalacio, quienes han denunciado que las pestilentes aguas negras, producto de esta feria, son un foco de infección, además de producir un hedor nauseabundo. Aseguraron que se han enviado varias solicitudes al patronato, pero no les han hecho caso porque no les preocupa a los integrantes convertir al río en un enorme drenaje de aguas negras, destacó el José Moreno, vecino del lugar.



Francisco Almazán Arredondo, presidente del patronato, quiere recuperar su inversión a como dé lugar.

